
佐藤委員（広志会） 

 

令和５年３月２日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）学校図書館リニューアル事業の適切な推進について 

   県教育委員会では「学校図書館リニューアルの手引」を作成しており，ま

た，県立図書館の司書が各学校図書館のサポートを行っている。アドバイザ

ーを呼ぶ必要がないのではないかと思うが，赤木氏をいつまで呼び続けるの

か，いつまでもアドバイスをもらい続けるというのはどうなのか，教育長の

所見を伺う。 

（答） 

    平成３０年度からの５年間で得られた図書館リニューアルのノウハウや成

果を各学校に展開できるよう，令和元年度には「学校図書館リニューアルの

手引」を，令和４年度には「学校図書館資料収集方針」及び「学校図書館資

料廃棄方針」をまとめ，ホームページにも掲載しております。 

県教育委員会といたしましては，これまで得られたノウハウや成果をどう

活用していくかなど，今後の事業の進め方について，検討しているところで

ございます。 

 


